



CHORKONZERT

Die **Christophorus-Kantorei** singt Chorwerke von Johann Sebastian Bach, Felix Mendelssohn Bartholdy, Anton Bruckner, Ola Gjeilo und anderen

Deutsche Evangelische Kirche

Sina 68, 106 72 Athen

Freitag, 24. Mai 2024, 20.00 Uhr

Solo-Sopran: Jeannette Bühler

Orgel: Matthias Hinderer

Leitung: Michael Nonnenmann

Eintritt frei – Spenden erbeten



CHRISTOPHORUS
KANTOREI
Altensteig



Altensteig im Nordschwarzwald verdankt seine Bekanntheit nicht nur dem malerischen mittelalterlichen Stadtbild, sondern auch der Christophorus-Kantorei, einem renommierten Jugendchor mit über 60jähriger Tradition.

Die Christophorus - Kantorei ist der Konzertchor des Christophorus-Gymnasiums Altensteig (mit Musikprofil) mit Mädchen- und Männerstimmen im Alter von 14 bis 18 Jahren. In speziellen Chorklassen und im Christophorus-Kinderchor werden die Choristen an das Singen im Konzertchor hingeführt. Neben intensiver Probenarbeit erhält jedes Chormitglied Einzelunterricht bei den Stimmbildnern Jeannette Bühler und Samuel Schick

Die Christophorus-Kantorei gibt jährlich ca. 30 Konzerte im In - und Ausland. Jedes Frühjahr findet eine zweiwöchige Tournee statt, die den Chor in den vergangenen Jahren nach Namibia, Albanien, Spanien, Ungarn, Italien, Finnland, Litauen, Lettland, Polen, Irland, Tschechien, Frankreich, Rumänien, Dänemark, Norwegen, Schweden, Südafrika, Argentinien, in die USA und nach Neuseeland führten.

Die Christophorus-Kantorei verfügt über ein weit gespanntes Repertoire geistlicher und weltlicher Chormusik - mit einem Schwerpunkt auf zeitgenössischen Chorwerken. Besondere Höhepunkte bilden darüber hinaus die Aufführungen oratorischer Werke und Musicals.

Die Christophorus-Kantorei ist mehrfache Preisträgerin bei renommierten nationalen und internationalen Chorwettbewerben, so beim Europäischen Musikfestival für die Jugend in Neerpelt / Belgien 2000 (1. Preis cum laude), beim Internationalen Musikfestival in Cantonigròs / Spanien 2005 (1. Preis), beim International Musical Eisteddfod in Llangollen / Wales 2008 (3. Preis), beim Internationalen Kammerchorwettbewerb in Marktoberdorf 2009 (2. Preis und Publikumspreis), beim Festival Mundus Cantat in Sopot/Polen 2013 (zwei goldene Diplome und Sonderpreis Zeitgenössische Musik) und beim Internationalen Jugendmusikfestival in Bratislava 2015 (Grand Prix). Im Jahr 2010 gewann der Chor den 1. Preis beim Deutschen Chorwettbewerb in Dortmund, im Jahr davor den Kulturpreis Baden-Württemberg, wobei die Jury „die besondere Breite und Ausstrahlung sowie die beachtliche künstlerische Leistung“ hervorhob. Die jüngsten Erfolge des Chores sind drei Goldmedaillen innerhalb dreier Wochen im Frühjahr 2017, beim Internationalen Chorwettbewerb „Harmonie-Festival“ in Limburg-Lindenholzhausen und beim Vocal Music Festival in Tampere/Finnland und ein 1. Preis beim Internationalen Chorwettbewerb in Zadar/Kroatien 2018.

Regelmäßig stehen CD - Produktionen auf dem Programm, zuletzt CD „Verleih uns Frieden“. Außerdem wurde die Christophorus-Kantorei durch Rundfunk - und Fernsehaufnahmen einem breiteren Publikum bekannt.